## Weihnachtsfeier im TC Rot Weiss Schwäbisch Gmünd am 3.12.2023







Traditionell findet eine Woche nach dem Rot-Weiss-Ball in jedem Jahr die Weihnachtsfeier im Tanzclub Rot Weiss Schwäbisch Gmünd statt. Vor allem unsere jüngsten Tänzerinnen freuten sich auch in diesem Jahr darauf, denn sie zeigten nicht nur Nikolaus und Knecht Ruprecht, was sie bei ihrer Trainerin Tanja Disam gelernt haben, sondern auch den zahlreichen Gästen. In wunderschönen Kostümen tanzten unsere "Sterne" und wurden dabei in Vertretung von Tanja durch Heidi, Konstanze und Penelope Neitzel unterstützt. Natürlich erweichten unsere jungen Tänzerinnen sofort die Herzen vom Nikolaus und von Knecht Ruprecht, die direkt am Tanzflächenrand Platz genommen hatten. Die beiden hohen Gäste beschenkten unsere Tanzsterne.

Im Anschluss zeigten alle Kinder- und Jugendgruppen, die zur Rot-Weiss-Ball-Eröffnung im Kindershowblock getanzt hatten, noch einmal ihre Choreographien vor dem Publikum im Tanzsportzentrum Mutlangen. Der riesige Applaus (und sicher auch die kleinen Geschenke vom Nikolaus und Knecht Ruprecht) motivierte die jungen Tänzerinnen und Tänzer und zeigte einmal mehr, wie erfolgreich das Training in den Kinder- und Jugendgruppen im Jahr 2023 verlaufen ist. Dafür dankt der Verein den Trainerinnen und Trainern unseres Tanz-Nachwuchses Tanja Disam, Matiena di Nunno, Leila Abourjeily-Patzl, Alicia Schmidt und Artem Tumantsov. Unsere Tanzsterne, alle Jazztanzgruppen, die HipHop-Kids und -Teens und natürlich Nikolaus und Knecht Ruprecht sorgten für eine phantastische vorweihnachtliche Stimmung im Tanzsportzentrum.

Da unsere jungen Tänzerinnen und Tänzer den großen Show-Block auf dem Rot-Weiss-Ball im Stadtgarten nicht sehen konnten, traten alle Mitwirkenden auch auf der Weihnachtsfeier auf und präsentierten dem Tänzernachwuchs, deren Eltern, Geschwistern und allen Gästen im Tanzsportzentrum noch einmal den Show-Block 2023 zum diesjährigen Motto "Walt Disney".

Wir wünschen allen Mitgliedern des TC Rot Weiss Schwäbisch Gmünd und ihren Familien eine wunderschöne Adventszeit, besinnliche Weihnachten und einen guten Rutsch ins Jahr 2024.



